



Stadt Zürich
Immobilien

Zürich, im Mai 2017

In tiefer Trauer und Betroffenheit teilen wir mit, dass unser geschätzter Mitarbeiter, lieber Kollege und vorbildlicher Vorgesetzter

Alois Gloggnier

(23.2.1958 – 6.5.2017)

unerwartet gestorben ist. Alois Gloggnier trat am 1. Februar 2009 in die Stadtverwaltung ein. Er leitete die Abteilung Spezialtechnik bei Immobilien Stadt Zürich. Wir danken ihm von ganzem Herzen für seinen grossen Einsatz und die sehr engagierte Arbeit, die er für uns und die Stadt Zürich leistete. Wir verlieren mit Alois Gloggnier eine aussergewöhnliche Persönlichkeit; wir werden ihn mit seinem liebevollen Wesen und seinem Humor in unseren Herzen lebendig und in ehrender Erinnerung behalten.

Der Ehefrau, den Kindern und Angehörigen entbieten wir unsere aufrichtige Anteilnahme.

Stadt Zürich
Immobilien

Geschäftsleitung
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter